



châteauroux | stage-festival darc

le chiffre

6.234



Louise, Nattie et Marion bénévoles à l'accueil.

C'est le nombre d'heures de travail qu'aura accumulées l'ensemble des bénévoles, tout au long du stage-festival.

Les 150 bénévoles, sans qui Darc ne serait rien, sont disséminés partout, de Belle-Isle à Voltaire, pour que tout se déroule sans accroc. Gestion des stagiaires, des concerts, sécurité : les bénévoles de Darc touchent à tout et forment le socle sur lequel le stage-festival est construit.

A l'accueil de Belle-Isle, par exemple, on retrouve Louise, Marion et Nattie, toujours prêtes à informer les danseurs.



la phrase

“ Ça commence à bien tirer sur les jambes ; on était mieux à Bellebouche ! ”



Encore cinq jours d'efforts.

Entendu hier, à la cafétéria du stage Darc, dans une conversation entre deux jeunes stagiaires, au sortir d'un cours de hip-hop. La journée de repos de samedi, passé au soleil à l'étang de Bellebouche, n'a visiblement pas suffi à recharger les batteries. Courage, plus que quelques jours avant le spectacle final.